



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

**PRÉFET DE LA MARTINIQUE
DELEGUE DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ETAT EN MER**

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 22 juillet 2016

Communiqué presse

Les recherches du navire de pêche « PATIENCE » infructueuses

Les recherches concernant le navire de pêche « PATIENCE » ont continué pendant trois jours après la réception de l'alerte par le centre régional opérationnel de surveillance et de sauvetage Antilles – Guyane (CROSS AG).

De nombreux moyens aériens ont été sollicités par le CROSS AG, incluant l'hélicoptère de la Sécurité civile « DRAGON 972 » le 19 juillet dans la nuit, l'avion des garde-côtes hollandais « DASH 08 » les 19, 20 et 21 juillet et l'avion des garde-côtes américain « HC 144 » le 21 juillet.

Parallèlement à ces recherches représentant environ 8300 milles nautiques carré (près de 15 000 Kilomètres carré), le CROSS AG continue de diffuser le signalement du navire par VHF et par message satellite afin d'informer et d'attirer l'attention de tous les navires transitant dans la zone.

En dépit de toutes ces mesures et des informations qui lui ont été communiquées, le navire de pêche « PATIENCE » n'a pas été localisé. Les recherches continuent à présent par moyens non dirigés et d'opportunité.